



# Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Door To Door System: Sosialisasi Pencegahan Judi Online dan Human Trafficking

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Aug 20, 2024 - 12:40



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG  
-7°2'29", 106°56'35", 935,1m, 314°  
19/08/2024 10:54:35

*Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Gelar Door To Door System: Sosialisasi Pencegahan Judi Online dan Human Trafficking*

Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban di Desa Nyalindung, Bhabinkamtibmas Aipda Suhendar Romdoni melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan warga setempat pada Senin pagi, 19 Agustus 2024. Kegiatan ini berlangsung dari pukul 10.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kampung Nyalindung RT 02/02.

Pada kesempatan tersebut, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga. Pertama, beliau mengingatkan agar masyarakat tidak terlibat dalam judi online, yang dapat menyebabkan kecanduan dan dampak negatif seperti sikap tertutup, anti sosial, dan konflik dengan orang-orang terdekat.

Selanjutnya, Aipda Suhendar juga mengingatkan warga untuk tetap waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah mereka. Beliau menekankan pentingnya menjaga kewaspadaan dan melaporkan aktivitas mencurigakan kepada pihak berwajib.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong peningkatan kembali kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai upaya antisipasi terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor).

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi berlangsung aman, lancar, dan kondusif, dengan antusiasme warga yang tinggi terhadap sosialisasi yang diberikan.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya rutin kepolisian untuk memperkuat komunikasi dan kerjasama dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.